

# Hasta el miércoles habrá agua al 100%: GDF

Tlalpan, Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Iztapalapa, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco estarán "secas" hasta el sábado

*Iztacalco, V. Carranza, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Coyoacán tendrán problemas más tarde*

*El director de Servicios Urbanos defiende las playas chilangas: "no hay un gran desperdicio"*

*Espera, orgulloso, llegar a un millón de usuarios esta temporada*

## Alargan sequía hasta el miércoles

### SEDIENTOS

► El titular del SACM precisa que llevará varios días recuperar el nivel en tanques de almacenamiento ► Reconoce una mayor colaboración de Conagua para solucionar el problema

[ NAYELI GÓMEZ C. ]

La escasez de agua potable en 400 colonias del Distrito Federal continuará hasta el próximo miércoles, cuando se restablezca al 100 por ciento el servicio, advirtió el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre.

En conferencia de prensa, señaló que desde hoy y hasta el sábado estarán "totalmente secas" las delegaciones Tlalpan, Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Iztapalapa, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco, debido a que las autoridades capitalinas cerraron el suministro de agua que proviene del Sistema Cutzamala para realizar trabajos de mantenimiento.

A partir del sábado la problemática arreciará y afectará al 100 por ciento a los habitantes de Izta-calco, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Coyoacán.

Y aunque Aguirre Díaz aseguró que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) redistribuirá el agua desde la madrugada del domingo, la sequía continuará tres días más.

"Ahora, el agua que vamos a dejar de recibir es un volumen muy importante y eso nos va a desequilibrar la red y vamos a requerir varios días para estabilizarla.

"La madrugada del lunes esperamos la recuperación de los tanques, de tal manera que el lunes esperaríamos regresar a la



normalidad en el suministro del orden de un 70 por ciento. Esperaríamos el martes llegar a una recuperación del 85 por ciento en lo que sería el servicio normal que tiene la ciudad, ya para el miércoles andaríamos por el 95, 100 por ciento”, precisó.

El director del SACM agregó que la contingencia será menor de lo previsto debido a que los capitalinos previeron la escasez y almacenaron agua para los siguientes días.

“Hemos observado que la gente hizo sus previsiones y el almacenamiento del agua fue el adecuado. Algunas delegaciones tuvieron efecto inmediato y están secas: Tlalpan, Cuajimalpa, Álvaro Obregón, Iztapalapa, Cuauhtémoc, Benito Juárez y Azcapotzalco. Mañana tendremos problemas en Iztacalco, Venustiano Carranza, Miguel Hidalgo, Tláhuac y Co-

yoacán”, manifestó.

**SOLICITUDES DE PIPAS.** “Donde más se tienen reportes y solicitudes de pipas es en Iztapalapa, tenemos 119 solicitudes; la siguiente delegación con mayores solicitudes es Tlalpan, con 71; Cuauhtémoc, con 58; Benito Juárez, con 44, que coincide con lo que esperábamos de acuerdo con el comportamiento de la red”, de-

talló Ramón Aguirre.

En ese sentido, el director del Operativo Tormenta del SACM, Miguel Ricaño, informó que distribuirán garrafones de 19 litros y tambos de 200 litros para al-

macénar agua de manera gratuita a las personas de escasos recursos que así lo soliciten.



**ESTABILIDAD.** Para el director del SACM, Ramón Aguirre, quedaron atrás las diferencias con la Conagua.

FRANCISCO HUERTA

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

Fecha 10.04.2009	Sección Ciudad	Página pp-13
---------------------	-------------------	-----------------

## En playas no hay desperdicio: GDF

Mientras que poco más de cinco millones de habitantes de la ciudad sufren de la escasez de agua por el cierre del Sistema Cutzamala —que abastece al DF—, 67 mil personas han disfrutado del derroche del líquido en las ocho playas chilangas que instaló el gobierno capitalino desde el sábado pasado.

Con seis días de operación de los *paradisíacos* oasis urbanos, las autoridades capitalinas presentaron un balance del funcionamiento, medidas de seguridad, revisiones sanitarias y la afluencia de gente en los lugares recreativos.

De acuerdo con el director general de Servicios Urbanos del Distrito Federal, José Luis Terán, no hay “un gran desperdicio de agua”, pues el vital líquido que se utiliza en las albercas

y chapoteaderos se reutiliza diariamente, a través de sistemas de cloración.

Y aunque la sequía temporal de este fin de semana afectará a 400 de las dos mil 500 colonias que existen en el Distrito Federal, en contraste los capitalinos podrán divertirse en algunas de las 36 albercas que se instalaron en total en las playas, donde se han utilizado un millón 360 mil litros de agua aproximadamente.

Terán Intriago indicó que el agua que contienen las albercas es tratada con químicos y cloro para que mantenga un nivel de salinidad, es decir, un nivel adecuado de PH, cuestión que se revisa tres veces al día con un sistema de reactivos que determina que las partículas de cloro en el agua sean las adecuadas. (Nayeli Gómez C.)